

Simulacro de evacuación 19 de septiembre: por una cultura de la prevención



Como cada año, este 19 de septiembre a las 10.30 am, se llevó a cabo el simulacro de evacuación para recordar los sismos ocurridos en septiembre de 1985 y estar preparados para futuras eventualidades de esta naturaleza. También se realizó un simulacro más específico en el edificio 5 sobre prevención de incendios. Los edificios del Instituto de Ingeniería que participaron fueron el 1, 2, 4, 5, 12 y Torre de Ingeniería.

El simulacro es coordinado por la Comisión Local de Seguridad del II, e inició con una alarma de 30 segundos en cada uno de los edificios y de un minuto en la Torre de Ingeniería. Brigadistas de piso y coordinadores de edificio, identificados con chalecos naranja, fueron los encargados de guiar a los evacuados a las zonas de seguridad. Se registró un tiempo de evacuación, en promedio de todos los edificios, de 2 minutos, poco menos que el tiempo registrado en el simulacro del año anterior, aunque todavía un poco lejos de los estándares que marcan las normas de la Ciudad de México.

Este tipo de acciones nos recuerdan que es importante prevenir los desastres y que un comportamiento adecuado puede salvar muchas vidas.